

## **Concertation pour la Refondation de l'Ecole**

**Juillet 2012**

### **Contribution de la Fédération Nationale des Associations de rééducateurs de l'Education Nationale**

Lors du Congrès de la FNAREN au mois de juin 2011 à Lorient, plusieurs personnalités du Comité scientifique de la FNAREN, constatant un renversement des valeurs dans notre société, ont alors proposé de travailler à une charte pour une transformation de l'école.

Pour eux, comme pour la FNAREN, il n'est pas acceptable que notre école devienne l'école de l'échec, de l'exclusion, de la sélection. Tous les rapports alertent dans ce sens. Les écarts entre les bons élèves et ceux qui rencontrent des difficultés n'ont jamais été aussi grands. La disparition des aides spécialisées (RASED) est ressentie comme une immense injustice dans la communauté éducative (enfants, parents, enseignants). Il est urgent de revenir sur ces mesures et de repenser l'école autrement. C'est ce que propose cette charte. Elle appelle à une refondation de l'école où l'enfant dans sa globalité, son histoire et son humanité reste la valeur centrale.

Elle a été adressée aux candidats à l'élection présidentielle de 2012.

Elle a été au centre des débats qui ont eu lieu au Congrès FNAREN 2012 à Clamart et sera une priorité du projet de la FNAREN pour 2012/2013.

Le bureau national de la FNAREN,

Tours, le 06/07/2012